



Factures edf exorbitantes qui est responsable?

Par **bruno30**, le **13/05/2009** à **16:44**

Bonjour,

Je loue une maison depuis bientôt un an. Depuis notre arrivée dans cette dernière nous avons des factures d'environ 300 euros par mois d'électricité ce qui représente un énorme budget pour notre foyer et que nous avons du mal à assumer d'autant que nous n'avons rien qui justifie de telles sommes en terme de consommation. Nous avons fait venir un electricien et il y a eu une erreur de branchement au niveau du compteur électrique. Le cumulus n'est pas branché sur le contacteur jour/nuit et de ce fait se déclenche à chaque fois que nous tirons de l'eau chaude et non aux heures creuses comme prévu normalement. Est ce à moi de payer l'électricien pour que mon cumulus soit rebranché normalement? Et puis je demander un dédommagement à mon propriétaire car si tout avait été fait dans les règles je n'aurait pas eu de si importantes factures?

Par avance merci de vos réponses bonne journée